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Niederschrift 

zur öffentlichen Sitzung des Jugendparlaments 

(II. Legislatur) am 17.06.2021 
Beginn: 17:36 Uhr 

Ende:  18:35 Uhr 

Leitung: Vorsitzender, Adrian Schneider 

 

Teilnehmer:   9, ab 18:06 Uhr: 10 

entschuldigt fehlen:  Lilli Tettenborn (Arbeit) 

    Florian Herrmann (krank) 

unentschuldigt fehlen: 0 

Gäste:   23 

 

Sitzungsverlauf 

TOP I. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung, Feststellen der 
Beschlussfähigkeit 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Sitzungsteilnehmer. 
Von 12 Stimmberechtigten sind zu Beginn der Sitzung 9 anwesend. Das 
Jugendparlament ist somit beschlussfähig. 
 
Niederschrift: 
Es werden keine Einwände zur öffentlichen Niederschrift vom 03.06.2021 vorgebracht. 
 
Einladung/Tagesordnung: 
Zur Sitzung wurde fristgemäß am 11.06.2021 geladen. 
 
Es werden keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung gestellt und die 
Tagesordnung wird wie folgt festgelegt: 
 
Tagesordnung (öffentlich) 
I. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung, Feststellen der Beschlussfähigkeit 
II. Gesprächsrunde 
III. Gespräch über die Aktivitäten am Festplatz Delitzsch 
IV. Beratung über eine Neufassung der Gehölzschutzfassung 
V. Sonstiges 
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TOP II. Gesprächsrunde 
 
Es werden keine Anfragen gestellt. 
 
TOP III. Gespräch zu den Aktivitäten am Festplatz Delitzsch 
 
Adrian Schneider fordert die anwesenden Jugendlichen dazu auf, ihre Situation zu 
schildern und ihre Forderungen vorzubringen. Die Jugendlichen wollen vor allem 
Mülleimer und einen Glascontainer, um den anfallenden Müll entsorgen zu können. 
Außerdem wird eine kleine Unterdachung, möglicherweise mit Bänken, um sich bei 
Regen unterstellen zu können. 
Das Jugendparlament sieht die Aufstellung von Mülleimern und einem Glascontainer 
als erreichbares Ziel. Die Unterdachung könne sich hingegen als schwierig 
herausstellen, da der Festplatz der Stadt gehört und auch immer wieder für andere 
Veranstaltungen gebraucht wird. Dennoch sollen die Probleme und Wünsche bei 
einem Gespräch mit dem Oberbürgermeister besprochen werden. 
Weiterhin werden die Probleme von Lärmbelästigung und Vandalismus besprochen. 
Kontrollen durch das Ordnungsamt seien laut der Meinung vieler 
Jugendparlamentarier und Gäste nicht zielführend, da diese Jugendliche vertreiben 
würden, wodurch dann andere Orte als Treffpunkt dienen. Dabei sei der Festplatz ein 
guter Treffpunkt, da es dort nur wenige Anwohner gibt, weshalb Lärmbelästigung ein 
geringeres Problem darstellt. Vandalismus wird es immer geben, eine Bestrafung des 
Kollektivs aufgrund Fehltritte Weniger ist jedoch nicht gerecht. Es wird an die 
Jugendlichen appelliert, sich an Regeln zu halten und sich gegebenenfalls gegenseitig 
zu kontrollieren. 
 
TOP IV. Beratung über eine Neufassung der Gehölzschutzfassung 
 
Elke Fahr von der BUND Ortsgruppe stellt die Sachlage kurz vor. Die Delitzscher 
Gehölzschutzsatzung ist veraltet und dem Sinn einer solchen nicht gerecht. Deshalb 
soll, in Zusammenarbeit der Fraktionen und sachkundiger Bürger, eine neue, für 
Delitzsch angepasste Satzung entwickelt werden. Als Vorlage soll die Leipziger 
Satzung dienen. Die Vertreter der Fraktionen äußern sich diesbezüglich positiv. Das 
Jugendparlament will die Stadt zur Gründung einer entsprechenden Arbeitsgruppe 
auffordern. 
 
TOP V. Sonstiges 
 
Katharina Müller und Moritz Feige stellen ein Projekt vor: Dabei handelt es sich um 
einer Gießstation, bestehend aus einem Wassertank und entsprechenden 
Bewässerungsutensilien, für die Erasmus-Schmidt-Oberschule. Das Projekt ist vom 
Jugendparlament Taucha inspiriert, welche ein ähnliches im dortigen Park umgesetzt 
hat. Ziel soll die Beteiligung der Schüler an der Bewässerung der Pflanzen auf dem 
Schulhof sein, was auch einen pädagogischen Wert hätte. So kann auch das Problem 
der zunehmenden Trockenheit im Sommer angegangen werden, welche bereits in er 
Vergangenheit zu notwendigen Neupflanzungen auf dem Schulhof geführt hat. Das 
Jugendparlament will in einer kommenden Sitzung über einen entsprechenden Antrag 
abstimmen. 
 

Katharina Müller
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Es werden keine weiteren Anfragen gestellt.  
 
Der Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung des Jugendparlaments um 18:35 Uhr 
und verabschiedet die Sitzungsteilnehmer. 
 
 
 
____________ ____________ ____________ ____________ 
Vorsitzender  Verfasser  Mitglied  Mitglied 

Franz
Unterschrift


